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ИЗДАЕТСЯ С УЧАСТИЕМ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ОБЩЕСТВЕННЫХ СОВЕТОВ САМОУПРАВЛЕНИЯ И СОВЕТОВ ВЕТЕРАНОВ

Иван Александрович Сазонов 
родился в 1916 году. После оконча-
ния  школы фабрично-заводского 
ученичества работал  помощником 
мастера на фабрике «Пролетарская  
победа» в поселке Пироговский. 
Службу в рядах  Красной Армии 
проходил на Дальнем Востоке. С 
первых дней Великой Отечествен-
ной  принимал участие в боях  на 
Юго-Западном фронте. В1943 году  
старший лейтенант  И.А. Сазонов 
назначается командиром  стрелко-
вой роты 988-го  стрелкового полка 
230-й стрелковой дивизии  5-й  удар-
ной армии. С боями он освобождал  
Украину, Молдавию, Польшу. Осо-
бое  воинское мастерство  командир 

роты  и его подчиненные  прояви-
ли на завершающем этапе Великой 
Отечественной войны – Берлинской 
операции.

Двое суток на Кюстринском 
плацдарме рота капитана Сазоно-
ва  отражала яростные атаки  фаши-
стов, находясь в окружении. В бук-
вальном смысле стояли насмерть. 
Иван Александрович  умело руко-
водил боем, организовал круго-
вую оборону. Он бросал резерв-
ный взвод туда, где возможен был 

прорыв немцев. Так в непрерыв-
ной круговерти  боя прошло двое 
суток. Плацдарм на реке Одер был 
удержан.

В ночь с 22 на 23 апреля рота 
Сазонова первой вышла  к реке  
Шпрее. Под огнем противника  бой-
цы стали  на подручных средствах  
формировать водную преграду. Бе-
рега были облицованы камнем, что 
делало трудным спуск и подъем. В 
ход шли двери разрушенных домов, 
обломки мебели, солдатские веще-

вые мешки, набитые соломой. Рота 
захватила плацдарм  и удерживала 
его до подхода основных сил полка.

Успешно действовала рота и в 
боях на улицах Берлина.

Указом Президиума Верхов-
ного Совета  от 31 марта 1945 года 
Ивану Александровичу Сазонову  
присвоено звание Героя Совет-
ского Союза.

После войны вернулся на фа-
брику «Пролетарская победа».  Вел 
большую военно-патриотическую 

работу. Умер в 1992 году, похоро-
нен в на Пироговском кладбище. 
Его именем названа одна из улиц 
микрорайона.

К 75-ЛЕТИЮ СО ДНЯ ПОБЕДЫ ГЕРОИ-МЫТИЩИНЦЫ

Иван Александрович САЗОНОВ
Командир стрелковой роты, Герой Советского Союза

ЕДИНСТВО  
ЦЕЛЕЙ И ЗАДАЧ

Состоялась конференция местного от-
деления Политической партии «Справед-
ливая Россия» в городском округе Мытищи 
Московской области. 

С отчетным докладом выступил предсе-
датель Совета местного отделения Виктор 
Михайлович Сошин, который дал оценку де-
ятельности справедливороссов  за отчетный 
двухлетний период, подчеркнул возрастаю-
щую роль местного отделения в политиче-
ской жизни городского округа, определил 
цели и задачи на ближайшую перспективу в 
соответствии с Уставом партии, программ-
ными документами и решениями централь-
ных органов партии. 

О работе контрольной комиссии отчи-
тался ее председатель Александр Петро-
вич Безбородов.

В прениях по докладам выступили  
О.А. Шипова, О.А.Комарицына, В.Е Столяров. 

Делегаты конференции избрали новый 
состав Совета. В него вошли: А.Г. Андреева, 
Д.Н. Гурьянов, О.А. Комарицына, В.А. Пара-
монов, В.К. Пономарев-Русский, О.А. Старо-
стин, В.Е. Столяров, Н.Н. Сущева, А.В. Чель-
цов, М.А. Чистяков, В.В. Шаров, О.А. Шипова. 
На конференции была установлена числен-
ность и избраны сроком на два года члены 
контрольной комиссии.  

Председателем Совета местного отде-
ления Политической партии «Справедливая 
Россия» в городском округе Мытищи сро-
ком на два года вновь избран Виктор Ми-
хайлович Сошин.

(Продолжение темы на стр. 3.)

Счастья и благополучия 
в Новом году!

Уважаемые мытищинцы!
Примите от меня и всех моих однопартий-

цев-справедливороссов поздравление с наступающим  
Новым годом.

Каждый раз мы с вами провожаем очередной 
год с тоской об уходящем очередном этапе жизни  
и с надеждой на благополучный период в новом году. Так 
устроена жизнь: оглядываясь назад – смотришь впперед.

Надеемся на стабильность в мире и нашей стране, 
надеемся на построение более справедливого и демокра-
тического общества.

Главное, уважаемые мытищинцы, будьте здоровыми, 
жизнерадостными и целеустремленными.

Всего вам доброго!
С большим уважением, 

депутат Совета депутатов
председатель Совета местного отделения политической 

партии «Справедливая Россия» в городском округе Мытищи

Виктор СОШИН 

Комиссия по сохранению народных 
ценностей, развитию туризма и культуры 
Общественной палаты городского округа 
Мытищи совместно с литературно-музы-
кальной гостиной «Серебряный Ворон» и 
Мытищинским клубом документального 
кино провели встречу «Их подвиг Москва 
не забудет», посвящённую контрнаступле-
нию советских войск под Москвой.

Читателям библиотеки имени Кедрина, 
где проходила встреча, председатель ко-
миссии по культуре Общественной палаты 
Сергей Егоров, сторонник партии «Спра-
ведливая Россия», рассказал о том, как была 
организована работа мытищинских пред-
приятий в военное время, как участвова-

ли жители района в освободительной опе-
рации на подступах к столице.

Большое впечатление произвело вы-
ступление Владимира Гуральника, кото-
рый уже восьмилетним мальчишкой стал 
защитником Родины.

Подвигу жителей подмосковных горо-
дов был посвящен видеофильм из цикла 
«Вне времени, вне возраста».  Зрители  уз-
нали, что Руза не сдалась, хотя и велись оже-
сточенные бои с захватчиком; что жильцы 
дома Кудрявцева в Нарофоминске, как и 
сталинградцы, долгое время держали обо-
рону. Всё это стало известно благодаря ар-
хивам,  дневникам, рассказам ветеранов и, 
конечно, работе поисковиков. О  ней рас-

сказал Антон Фокин – руководитель поис-
кового отряда «Ополчение». 

Не обошлось и без военной поэзии.  Для 
участников встречи читали стихи ведущая 
мероприятия, эксперт-консультант Обще-
ственной палаты Антонина Силуянова, уче-
ница 5 класса школы № 8 Варвара Михайло-
ва, а также воспитанники Патриотического 
сообщества школ России.

В  завершение мероприятия развер-
нулось активное обсуждение. Краеведы, 
ветераны и зрители просили слова. Каж-
дый желал рассказать о том важном, что 
хранилось в их памяти, памяти их близ-
ких и в исторических архивах. Помним, 
чтим, гордимся.

ПАМЯТЬ ЖИВА
Битва под Москвой
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ПОЗИЦИЯ

СЛОВО ДЕПУТАТА ВИКТОРА СОШИНА
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Первая особенность нового со-
става Совета  – это многопартий-
ность. Представлены пять партий: 
Единая Россия, КПРФ, ЛДПР, Спра-
ведливая Россия и Партия пенсио-
неров. Депутатский корпус преды-
дущего созыва состоял в основном 
из членов Единой России, и лишь я 
один был избран от партии «Спра-
ведливая Россия».

Напомню, что в этот раз выбо-
ры проходили по одномандатным 
округам и по партийным спискам. 
В  одномандатных округах, «как и 
ожидалось», прошли только пред-
ставители Единой России. Как и по-
чему так получилось, я уже высказы-
вался со страниц «Округа на Яузе» 
в предыдущем выпуске. По партий-
ным спискам были избраны четыре 
депутата от Единой России, три – от 
КПРФ и по два депутата от Справед-
ливой России, ЛДПР и Партии пенси-
онеров. Вот такой интересный состав 
сложился в мытищинском Совете.

На первый взгляд, вроде бы все 
демократично, а по существу выхо-
дит, что не совсем. Мы, представите-
ли других партий, высказываем по-
рой свое, отличное от единороссов, 
мнение в ходе обсуждения. Но боль-
шинство голосов все-таки за ними. 
Вот к примеру: обсуждалось реше-
ние об отмене Положения о сервиту-
те ( ограничение в застройке – прим. 
редакции) на земельные участки До-
кумент был принят в прошлом году и 
защищал интересы населения наше-
го округа. Спрашивается, ради каких 
целей его надо было отменять, кто 
получает привилегии в условиях его 
отсутствия? Наша партия и коммуни-
сты голосовали против. Но, увы! Ре-
шение было принято. И теперь сложи-
лась такая ситуация: если у человека 
появились вопросы по данной теме, 
он должен отстаивать сервитут через 
суд. Правильно это? Я думаю, что нет.

Еще один, связанный с землей 
вопрос, касается освобождения пла-

ты за вырубку зеленых насаждений. 
Конкретно обозначалась привязка 
к предстоящей прокладке автомо-
бильной трассы Виноградово-Тара-
совка. Жители близлежащих домов, а 
их более пяти тысяч, возражают про-
тив предложенного проекта, про-
тив массовой вырубки зеленых на-
саждений. Естественно, что прежде 
чем принимать такое решение на 
Совете депутатов, надо было разо-
браться с этой проблемой более де-
тально, коль столько возмущений и 
возражений высказывают наши жи-
тели. К сожалению, мнение справед-
ливороссов так и не было услыша-
но, и большинством голосов вопрос 
прошел.

Заставляет задуматься над при-
чинами единодушного одобрения 
проекта решения о переводе ветхих 
жилых домов в разряд аварийных на 
улицах Пионерская, Комсомольская, 
Яузская микрорайона Тайнинский. 
Согласно инвестконтракта, эти дома 
должна сносить компания Стройтэкс 
и расселять жителей в благоустроен-
ные квартиры. Так почему же вдруг 
мытищинская администрация бе-
рет на себя обязательство по сносу 
и расселению, если это полномочия 
инвестора? Из  благих намерений? 
Или чтобы ускорить процесс улуч-
шения условий проживания людей? 
Я не думаю. Тогда невольно напра-
шивается вопрос  – зачем прини-
мать такое решение. Конечно, чле-
ны партии «Справедливая Россия» 
и КПРФ голосовали против. Но опять 
же, большинство высказалось «за».

Свое мнение мы высказали и при 
рассмотрении вопроса по Электро-
сети. В прогнозном плане приватиза-
ции на 2020-й год было предложено 
приватизировать 49 процентов ак-
ций АО «Электросеть». В чем дело? 
На  сегодняшний день единствен-
ным учредителем и обладателем 
100-процентным пакетом акций яв-
ляется администрация городского 

округа Мытищи. Электросеть – ста-
бильная, рентабельная организа-
ция, в ее работе заинтересовано все 
местное население, поскольку она 
обеспечивает нас электроэнергией. 
И  вот мы видим, что поставлен во-
прос о приватизации 49 процентов 
акций. Я  невольно задал вопрос: а 
для чего? Если бы организация была 
убыточной, то, наверное, стоило ее 
поддержать таким решением. Но она 
рентабельна, дает прибыль. И что не-
маловажно – полностью управляема 
администрацией. Это немаловажный 
рычаг, поскольку администрация 
держит в руках процесс обеспече-
ния электроэнергией всего населе-
ния. И мы, конечно, высказали свою 
точку зрения, что нецелесообраз-
но это делать. Но решение принято 
большинством голосов, опять же, со 
стороны Единой России. И таких при-
меров можно привести еще, но мы и 
так видим, что наши доводы не быва-
ют услышанными. 

Нас часто поддерживают в таких 
важных, крупных вопросах предста-
вители КПРФ, за что благодарю их за 
понимание, единомышление. Вместе 
вникаем в суть и рассматриваем эти 
проблемы с учетом интересов жите-
лей. И сейчас, после создания фрак-
ций в Совете, мы тем более будем 
теснее сотрудничать с КПРФ, и наде-
юсь, найдем точки соприкосновения 
с представителями ЛДПР и Партией 
пенсионеров. Я неоднократно обра-
щался на заседаниях Совета, комис-
сий к представителям Единой Рос-
сии  – мы все избраны населением, 
и должны, прежде всего, исходить 
при оценке обсуждаемых вопросов 
с таких позиций: выгодно ли это на-
селению, улучшит ли приятое реше-
ние качество жизни людей или нет. 
Поэтому хотел бы сказать, что пред-
ставители ведущей партии должны 
все же прислушаться к нашему голо-
су и взвешенно принимать правиль-
ные совместные решения.

ФРАКЦИЯ – ЭФФЕКТИВНЫЙ 
РЫЧАГ ДЕПУТАТСКОЙ РАБОТЫ

Напомню избирателям историю создания фракций в Совете 
депутатов городского округа Мытищи. Вопрос тянется еще с пре-
дыдущего созыва. Представители Единой России взяли и объе-
динились во фракцию, хотя не имели на это юридической осно-
вы, поскольку выборы прошли по одномандатным округам, а не 
по спискам партий. Я возражал против такого решения, так как 
оно было незаконным. Сейчас, после избрания депутатов второ-
го созыва, сложила иная ситуация. В Совете представлено пять 
партий. На основании Федерального Закона № 131 о местном 
самоуправлении и Устава городского округа Мытищи фракции 
можно создавать независимо от числа избранных депутатов от 
партии. И даже если прошел один человек, он не то чтобы име-
ет право, он обязан создать фракцию. Мною в свое время были 
сделаны запросы в Госдуму, Центризбирком, областную изби-
рательную комиссию и получены ответы, в которых говорится, 
что депутат может лишиться своего мандата, если фракция не 
будет создана. Вот такая жесткая позиция наших законодателей. 

При поддержке представителей четырех партий обрати-
лись в Совет депутатов о внесении изменений в действую-
щий регламент. В нем было предусмотрено, что фракция соз-
дается при избрании не менее пяти депутатов от партии. Мы 
подали свое предложение, опираясь на законодательство, но 
встретили недопонимание со стороны председателя Совета 
и ряда депутатов от Единой России. При обсуждении вопро-
са единороссы настаивали, чтобы число избранных депутатов 
должно равняться четырем. То есть, именно столько, сколь-
ко избрано по списку их партии. Ясно, какая преследовалась 
цель. Я был вынужден выступить на заседании Совета и при-
вести факты законности наших требований. К тому же обра-
тился к присутствующему в зале представителю прокуратуры 
о необходимости выполнения Устава городского округа и со-
ответствующих законов. В итоге с моими убедительными до-
водами согласились даже и некоторые единороссы, которые 
в итоге голосовали «за».

В свою очередь, мы провели партийное собрание, подго-
товили пакет документов и предоставили его на регистрацию 
нашей фракции в Совете депутатов. Сейчас в Совете депутатов 
действуют фракции всех пяти партий.

Избиратели могут задать вопрос – а какая польза от этого 
непосредственно жителям? Поясню. Депутаты, объединившись 
во фракцию, получают больше полномочий организационного 
плана. В обязательном порядке необходимо сформировать план 
работы на квартал, на год. В основу мероприятий закладывается 
выполнение программы Справедливой России и наказов изби-
рателей. Позиция партии определена с первых дней ее созда-
ния, в основе – повышение качества жизни россиян, реагиро-
вание на все проблемные вопросы, возникающие в обществе. 
По такой мерке мы и будем планировать нашу деятельность. 
Ну, например, реализация «мусорной» реформы. Тема острая, 
неоднозначная, затрагивающая интересы большинства мыти-
щинцев. Фракция имеет право поставить ее на обсуждение с 
приглашением представителя администрации, регионального 
оператора, всех, кто «завязан» на этом вопросе. Или, допустим, 
обострилась ситуация с обеспечением лекарственных препара-
тов в мытищинских аптеках. Приглашаем на заседание фракции 
эксперта, специалиста администрации и проводим рассмотре-
ние самостоятельно. Один депутат не может стать организато-
ром такого слушания. Я должен был бы инициировать вопрос 
в Совет депутатов, а согласятся ли коллеги с моими действия-
ми, неизвестно. А фракция имеет право работать самостоятель-
но – вот в чем сила.

Еще пример. В Совете депутатов утвердилась практика вы-
ездных заседаний. Ее часто использовали представители пар-
тии «Единая Россия». У депутата нет полномочий, отдельно от 
всех, посетить интересующий его объект. А  члены фракции 
выносят решение – провести выездное совещание, скажем, на 
строящейся поликлинике. Согласовываем с главой городско-
го округа, председателем Совета депутатов. Обращаемся к ад-
министрации с просьбой дать нам возможность встретиться со 
специалистами, ответственными за этот участок работы. В свою 
очередь, Совет депутатов должен нам предоставить сотрудника, 
который документально зафиксирует ход проведения выездно-
го заседания. Обеспечение работы фракций входит в функции 
аппарата Совета депутатов. Замечу, что на его содержание вы-
деляется достаточно средств. Продолжу. Я возглавляю комис-
сию по культуре и туризму. Меня интересует, какие потребности 
испытывает, скажем, библиотека в Марфино. Выехали, встрети-
лись с сотрудниками, поговорили с жителями. Определили, что 
необходимо сделать. Фракция выносит свое решение. Дальше, 
мы можем инициировать рассмотрение отдельным вопросом 
на Совете депутатов предложения фракции или предоставить 
их главе городского округа.

Первое впечатление
Прошло три месяца после избрания депутатов Совета депутатов городского округ Мытищи второго 
созыва. Какие впечатления складываются от работы в органе представительной власти на этом 
начальном этапе?

Полномочия членов фракции очень большие и 
избиратели могут обращаться по волнующим 
их проблемам непосредственно к нам. Этой 
реальной силой надо умело пользоваться.

График приема депутата Совета депутатов г.о. Мытищи  
СОШИНА В.М. на январь 2020 г.

13.01.2020 г. с 17-00 до 19-00 по адресу: г. Мытищи, 
Октябрьский пр-т, д. 2 (предварительная запись по те-
лефону: 581-63-02).

15.01.2020 г. с 17-00 до 19-00 по адресу: г. Мытищи, 
ул.В.Волошиной, д.15, кор.2, кв.38 в помещении Сове-
та ветеранов (предварительная запись по телефону: 
581-63-02).

16.01.2020 г. с 17-00 до 19-00 по адресу: г. Мытищи, 
ул.В.Волошиной д. 20 в помещении Мытищинской  цен-
тральной библиотеки (предварительная запись по те-
лефону: 581-63-02).

21.01.2020 г. с 16-00 до 17-00 по адресу: г. Мытищи, 
Новомытищинский пр-кт, д. 36/7, здание администра-

ции в помещении Совета депутатов, каб.4 (предвари-
тельная запись по телефону: 581-63-02).

23.01.2020 г. с 15.00 до 18.00 по адресу: г. Мытищи, 
Новомытищинский пр-т, 30/1, правое крыльцо, третий 
этаж, каб.302«Справедливая Россия» (предварительная 
запись по телефону: 581-63-02).

28.01.2020 г. с 15.00 до 17.00  по адресу: пос. 
Пироговский, ул. Пионерская, строение 2, в помеще-
нии МАУ ЦК «Подмосковье» (предварительная запись 
по телефону: 581-63-02).

30.01.2020 г. с 15.00 до 18.00 по адресу: г. Мытищи, 
Новомытищинский пр-т, 30/1, правое  крыльцо, третий 
этаж, каб.302 «Справедливая Россия»  (предваритель-
ная запись по телефону: 581-63-02).

График приема депутата Старостина О.А.
20.01.2020 г. 
22.01.2020 г.
27.01.2020 г.
29.01.2020 г.

с 16-00 до 18-00 по адресу: г. Мытищи, Новомытищинский пр-т, д. 21/6 в помещении 
Мытищинской районной организации «Всероссийского общества инвалидов» (предваритель-
ная запись по телефону: 8-916-788-00-21).
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
В МЫТИЩАХ

Материалы полосы подготовила Тамара МЕЛЕНТЬЕВА

Прошедшие два года работы 
показали боевитость 
и сплоченность нашей 
организации. За отчетный 
период мы стали более 
организованными, более идейно 
убежденными. Нас связывает 
не стремление получать от 
партии какие-то привилегии, 
материальные блага, 
должности, а сама идеология. 
Это идея справедливости, идея 
нравственности, Мы полностью 
разделяем Программу партии, 
основа которой, прежде всего 
Человек с его проблемами, 
заботами, жизненными 
трудностями, разрешать 
которые надо на принципах 
справедливости. 

В  местном отделении зареги-
стрировано пять первичных ор-
ганизаций: «Химик-Леонидовка», 
«Вешки», «Тайнинка», «Западная Пер-
ловка», «Центральный», На 1 ноября 
2019 года в рядах отделения насчи-
тывается 153 членов партии и бо-
лее трехсот сторонников. За отчет-
ный период принято 12 человек. 
Состав организации разнообразен. 
У нас есть военнослужащие, служа-
щие, инженеры, библиотекари, пен-
сионеры, бухгалтеры, руководители 
предприятий и организаций, специ-
алисты других областей. 55,4 % об-
щей численности составляют женщи-
ны. 82% имеют высшее образование. 
У нас есть поэты, писатели, пять кан-
дидатов наук, т.е. состав нашего от-
деления очень работоспособный и 
высокопрофессиональный, а глав-
ное идейно-убежденный. Мы не бо-
имся критики и самокритики, мы 
доступны в общении и свободны в 
высказывании своих точек зрения.

Прошедшие два года были на-
сыщенными и событиями, и меро-
приятиями, и плановой работой. 
За  отчетный период проведено 16 
заседаний Совета, не считая темати-
ческих встреч. Обсуждались вопро-
сы разного характера: о партийной 

жизни, о ситуации в округе и обла-
сти, о результатах проводимых ак-
ций. В  центре внимания были ме-
роприятия, связанные с выборами 
в Совет депутатов городского окру-
га Мытищи. Члены партии проявили 
принципиальность и высказали свою 
позицию, участвуя в избирательных 
компаниях. Что можно сказать о вы-
борах? Удовлетворены мы или нет? 
Конечно – нет. Противостоять адми-
нистративному ресурсу мы, конечно, 
не можем. Независимо от этого до-
стойно провели выборы. За  наших 
кандидатов проголосовало более 
11% от пришедших на избиратель-
ные участки.

Работа отделения видна и при-
знана в нашем округе. Мытищинцы 
знают нас по многочисленным ме-
роприятиям. Это пикеты, концер-
ты, презентации книг, чемпионаты 
и турниры по шашкам и шахматам, 
различные встречи в молодежной 
аудитории. Организована рабо-
та в Общественной приемной. Ска-
жу только, что за отчетный период 
рассмотрено свыше 140 обраще-
ний, дано множество консультаций 
и советов по различным вопросам, 
оказывалась бесплатная юридиче-
ская помощь населению. В  ноябре 
открыт ежемесячный прием юриста 
в ветеранской организации «Летное 
поле». Члены «Справедливой Рос-
сии» проводят большую работу со-
вместно с ветеранскими организа-
циями «Перловка», «Летное поле» и 
микрорайона «Леонидовка». Мы  – 
активные участники акций и меро-
приятий, организованных Регио-
нальным отделением. Наше мнение 
по актуальным проблемам общества 
звучало на: партийных форумах, кон-
ференциях, «Круглых столах». В фев-
рале 2019г. наши представители 
были приглашены в Госдуму на экс-
пертные слушания по теме «Транс-
формация партийно-политической 
системы России: ответ на современ-
ные вызовы". Делегация из Мытищ 
обсуждала в Московской областной 
Думе тему роста тарифов за сбор му-

сора и организацию работы по ути-
лизации твердых коммунальных от-
ходов в Подмосковье. Регулярно 
принимаем участие в традиционных 
«Маёвках» в Парке культуры и отды-
ха «Красная Пресня» и праздничных 
мероприятиях в День Победы, дру-
гих государственных праздниках. 
Большую роль по привлечению сто-
ронников сыграла и будет играть 
наша газета «Округ на Яузе под фла-
гом Справедливой России», с тира-
жом от 17 до 30 тыс. экземпляров. 

Справедливороссы хорошо 
представлены в Общественной 
палате городского округа, зани-
мая ключевые позиции в комис-
сиях сторонники «Справедливой 
России»: С.С. Егоров, комиссия по 
сохранению народных ценностей, 
развитию туризма и культуры, Р.С. 
Коробейкин возглавил комиссию 
по строительству, ЖКХ и благоу-
стройству. Вместе с ними участие в 
работе ОП принимают: Э.И. Зейна-
лов, О.А. Комарицина, Т.Ю. Данили-
ди. Наши однопартийцы также вхо-
дят в состав комиссий по вопросам 
законности и общественному кон-
тролю. Большой вклад в резуль-
таты нашей работы вносят члены 
местного отделения возглавляю-
щие ТОСы. От них идут обращения 
к главе округа, к губернатору, ми-
нистру обороны РФ, РАО  «РЖД». 
Только такое отношение к делу по-
может в решении многих существу-
ющих проблем. 

Нам надо больше встречаться 
с населением, используя все име-
ющиеся площадки и возможности. 
И  если мытищинцы будут получать 
от нас больше информации о дея-
тельности «Справедливой России», 
ее позиции, методах работы, уве-
рен, что число наших сторонников 
многократно возрастет, и мы обре-
тем крепкую политическую основу 
в городском округе Мытищи.

Два года партийной работы
Основные тезисы доклада на отчетной конференции председателя местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городском округе Мытищи ВИКТОРА СОШИНА

Состоялся очередной Совет 
ТОС «Западная Перловка». 
Основные итоги работы за 
2019 год подвела председатель 
СТОС, член совета местного 
отделения партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
Надежда Николаевна СУЩЕВА

Свой юбилей - 15-летие обще-
ственной работы в микрорайоне 
«Перловский», отметил ТОС в на-
чале года. На праздничное заседа-
ние мы пригласили всех членов Со-
вета, с которыми работали долгие 
годы, представителей Обществен-
ной палаты, отдела по связям с об-
щественностью  и руководителей 
служб мытищинской администра-
ции. Заместитель главы администра-
ции городского округа В.А. Конягин 
поздравил общественников с этим 
событием  и  вручил грамоту от Со-
вета муниципальных образований 
Московской области.

В течение года мы провели не-
сколько заседаний СТОС.  Были рас-
смотрены предложения по откры-
тию нового пункта правопорядка в 
Перловке и  улучшению работы с жи-
телями  по обеспечению безопасно-
сти в микрорайоне. Пункт открыт, но 
прием граждан  не  всегда ведется по 

установленному графику. Поэтому 
этот вопрос был еще раз поднят на 
совместном заседании председате-
лей ТОС  и Рабочей группы админи-
страции го Мытищи 21 ноября 2019 
г. В декабре должен поступить ответ 
о принятых мерах.

Острая проблема  – новый поря-
док вывоза  твердых коммунальных 
отходов. На  мартовском заседании 
СТОС жители  говорили о неподго-
товленности органов власти к прове-
дению такой реформы. Микрорайон 
грязный, практически все контей-
нерные площадки не  убираются  по-
сле вывоза мусора. Сейчас эту рабо-
ту проводят  дворники. Необходим 
жесткий контроль за соблюдением 
чистоты со стороны кураторов, за 
которыми закреплен микрорайон.

Активистами ставился вопрос о 
неудовлетворительной уборке тер-
ритории, подлежащей дальнейше-
му благоустройству,  между дома-
ми № 9/24 по ул.Семашко; №№26 к.1 
и к.2 по ул. Семашко; №№ 28 и 30 по 
ул. Яузская аллея. Ранее порядок на 
этом участке поддерживали сами 
жители-энтузиасты  дома № 28 по  
Яузской аллее. Официально рабо-
ты  по уборке  закреплены за МКУ 
«Леспаркхоз», но включенная в кон-

тракт периодичность  явно недоста-
точна. Мы продолжили обсуждение 
этой темы. На заседаниях СТОС рас-
сматривали эскизные планы и пред-
ложения  нескольких групп жителей 
этих домов. Необходимо выбрать оп-
тимальную концепцию   с учетом уже 
благоустроенных дворовых террито-
рий. Только после этого можно выхо-
дить с предложением  в администра-
цию го Мытищи для заказа проекта. 
Предлагается еще раз объединить-
ся инициативным группам от этих 
домов для выработки единого ре-
шения.  Далее – обратиться к депу-
татам  с наказом  о внесении в про-
грамму социально-экономического 
развития  мероприятий по благоу-
стройству и получить  соответству-
ющее финансирование. 

Особое внимание   уделили вза-
имодействию СТОС и Рабочей груп-
пы администрации го Мытищи. Этот 
формат совместной работы  позво-
ляет ежеквартально обсуждать и 
принимать решения по важным во-
просам, волнующим жителей наше-
го микрорайона.

Летом, на очередном заседании 
СТОС общественники внесли предло-
жение  об установке небольшого па-
мятника (стелы) к 75-летию Победы в  

Великой Отечественной войне   в скве-
ре по ул. Веры Волошиной. Для справ-
ки:  за проявленные мужество, геро-
изм, успешное выполнение заданий 
командования  в годы войны 13 жите-
лей  Перловки получили звание Героя 
Советского Союза. У нас проживало и 
ныне здравствует  много участников 
ВОВ и тыла. В Перловке живут члены 
их семей. Ежегодно 9 мая  возле памят-
ника можно было бы проводить меро-
приятия вместе со студентами вузов, 
школьниками. Мы надеялись на пони-
мание. Однако получен ответ, что в 
2020 году  установка памятника не 
предусмотрена. Считаем, что депу-
таты единого избирательного окру-
га должны  включить решение это-
го вопроса в свою работу.

Еще одна инициатива  обще-
ственников – установить рядом с зе-
леными насаждениями (реликтовы-
ми) таблички с указанием возраста  
дерева, его экологической ценно-
сти. Это станет еще одним  шагом в 
деле воспитания бережного отно-
шения жителей к природе. Принято 
решение – рассмотреть вопрос на 
комиссии с участием МКУ «Леспарк-
хоз», УЕЗ ЖКХ.

Считаем, что активисты микро-
района многое сделали для повы-

шения качества жизни перловчан. 
К нашим предложениям прислуши-
вались в администрации, особенно, 
что касается благоустройства дворо-
вых территорий, создания зон отды-
ха.  В  заседаниях СТОС участвовали 
представители управлений и муни-
ципальных организаций. И вдруг мы 
получаем отказ от администрации в 
предоставлении  помещения для за-
седаний Совета территориального 
общественного самоуправления «За-
падная Перловка» в коррекционной 
школе. Мы всегда собирались здесь 
для обсуждения накопившихся про-
блем и определения планов и вдруг 
нам, без объяснения причин, отказы-
вают в такой возможности. Членами  
совета подготовлено обращение гла-
ве городского округа В.С. Азарову с 
просьбой разрешить проводить ра-
боту ТОС в помещениях  школ МБОУ 
СОШ №5, МБОУ ШОВЗ и городской 
библиотеке №1, а также рассмотреть 
вопрос о предоставлении постоян-
ного помещения для организацион-
ных мероприятий. 

Таковы вкратце итоги работы 
общественников в уходящем году. 
Думаю, своими активными действи-
ями мы принесли пользу жителям 
микрорайона. 

Активисты в авангарде жизни микрорайона

ОСНОВНЫЕ ЗАДАЧИ И НАПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
МЫТИЩИНСКОГО МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ НА 2019 - 2021 ГОДЫ

Заслушав, обсудив и утвердив отчет Совета местного отделения 
партии «Справедливая Россия» за 2017 - 2019 годы, делегаты кон-
ференции определяют следующие основные задачи и направле-
ния деятельности на 2019 - 2021 годы:

1.  Проводить борьбу с социальным 
неравенством за достоинство Че-
ловека;

2.  Отстаивать принципы справед-
ливости и солидарности в регио-
нальной и районной политике;

3.  Оказывать помощь садоводче-
ским объединениям в отстаива-
нии своих прав;

4.  Проводить работу по экологиче-
ской безопасности в нашем райо-
не;

5.  Проводить в жизнь разумную ми-
грационную политику в нашем 
районе;

6.  Способствовать недопущению 
межнациональных конфликтов;

7.  Проводить борьбу с бюрократи-
ей и коррупцией;

8.  Организовать проведение еже-
месячных акций на территории 
городского округа «Мытищи»;

9.  Увеличивать численность чле-
нов партии, прежде всего, за счет 
привлечения молодежи;

10.  Открыть первичные организации 
в Жостово, Федоскино и в Восточ-
ной Перловке;

11.  Оказывать содействие и помощь 
Мытищинскому районному обще-
ству инвалидов и Совету ветеранов;

12.  Проводить культурные меропри-
ятия в школах, домах культуры, 
библиотеках;

13.  Организовывать встречи с вете-
ранами;

14.  Осуществлять контроль за соблю-
дением Правил и Порядка по ока-
занию ритуальных услуг населе-
нию;

15.  Продолжить выпуск газеты «Под 
флагом Справедливой России»

16.  Сформировать список кандида-
тов на выборы в Московскую Об-
ластную Думу;

17.  Сформировать списки наблюда-
телей в участковых избиратель-
ных комиссиях;

18.  Грамотно и профессионально 
провести агитационную пред-
выборную кампанию в Государ-
ственную и Областную Думы;

19.  Добиться максимальной явки сто-
ронников нашей партии на выбо-
рах 2021 года;

20.  Защищать и отстаивать права и 
интересы членов нашей партии 
наших сторонников;

21.  Выполнять принципы и требова-
ния Программы нашей партии.
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СТРУКТУРА УЧРЕЖДЕНИЙ КУЛЬТУРЫ
ГОРОДСКОГО ОКРУГА МЫТИЩИ

Возглавить комиссию по 
культуре и туризму в Совете 
депутатов коллеги доверили 
мне не случайно. Они знают, 
насколько близка мне эта сфера. 

Я  занимаюсь и литературой, и 
музыкой, люблю живопись, редак-
тирую и издаю книги о наших земля-
ках, являюсь заместителем главного 
редактора литературного альмана-
ха «Полдень». Мытищинцы хорошо 
принимают музыкальные вечера, 
где я предлагаю на суд зрителей 
вокальные номера. Много лет на-
зад был инициатором творческих 
встреч российских поэтов и пи-
сателей первой величины с жите-
лями нашего города под названи-
ем «Сияние России». Организовал 
ежегодное проведение в Мытищах 
конкурса на присуждение литера-
турных премий имени Дмитрия Ке-
дрина «Зодчий». Могу много гово-
рить о своем участии в культурной 
жизни городского округа. Мне нра-
вится, что это затрагивает струны 
моей души, приятным грузом ложит-
ся на сердце. Со многими мытищин-
скими деятелями культуры я знаком 
и даже дружен. Это интересные, ду-
ховно наполненные люди. Рад буду 

с ними ближе работать в депутат-
ской комиссии.

Новая тема для меня  – туризм. 
Рассматриваю это направление как 
усиление краеведческой работы, из-
учение истории края, открытие но-
вых туристических маршрутов.

Сейчас я полностью погрузил-
ся в работу. Хочу, чтобы комиссия 
внесла свою весомую лепту в разви-
тие культуры. Прежде чем давать ка-
кие – либо предложения, необходи-
мо вникнуть более подробно в жизнь 
структурных учреждений. А  их не-
мало  – внимательно посмотрите 
на приведенную схему. Библиоте-
ки, школы искусств, дома культуры, 
театры – широкая возможность най-
ти себе занятие по интересам, как 
детям, так и взрослым. И у каждого 
своя отличительная особенность, 
свой подход, стиль в работе. Задача 
комиссии – разработать программу 
на 2020-й год и ежеквартально про-
водить заседания, осваивать это на-
правление.

Крупные проблемы лежат на по-
верхности. Во-первых, ни в коем слу-
чае нельзя сокращать бюджетное фи-
нансирование. Почему-то вдруг на 
будущий год запланировано умень-
шение расходной части, хотя бюджет 

растет и есть возможность увеличить 
эту статью. Всегда депутаты выражали 
общую позицию о поддержке культу-
ры и выделяли на эти цели средства, 
равные более пяти процентам от об-
щей суммы расходов.

Давно назрел вопрос о строи-
тельстве отдельно стоящего здания 
историко-художественного музея. 
Но, когда же, выведем его из тесно-
го помещения в жилом доме?! Му-
зей располагает множеством экспо-
натов, они хранятся в подвалах. Надо 
поднимать их наверх, делать достоя-
нием общественности. 

В стесненных условиях работает 
и большинство библиотек. Почему 
бы не включить в программу разви-
тия строительство крупного библи-
отечного комплекса, укомплектован-
ного современным оборудованием? 
Тенденция на уничтожение печат-
ных изданий вредна и опасна для 
общества, прежде всего молодежи. 
Наша задача сохранить, обновить, 
увеличит книжный фонд. 

И, конечно же, надо больше про-
пагандировать работу учреждений 
культуры.

Так что задач много и план рабо-
ты комиссии будет объемным и на-
сыщенным, тем более что ее состав, 
по сравнению с предыдущим созы-
вом, многократно возрос. Интерес к 
сфере культуры и туризма проявили 
13 депутатов из 25-ти.

Виктор СОШИН

Моя стихия

Кружки по интересам работают в Центральной библиотеке

*

* Учреждения дополнительного образования  
в 2019 году администрацией городского округа 
переданы в сферу образования, но, на наш 
взгляд, все же это – культура?!


